



Tanggal	21 Februari 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	efa

Harian Pagi

KLIPING KORAN

HARI : Pabu

TANGGAL : 21 Februari 2024

Pos Metro Padang

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Kurangi Pengaruh Narkoba

Liga Paluah Ajang Reuni dan Silaturahmi

SEKRETARIS Daerah Kota Pariaman Yota Balad menyatakan cabang sepakbola ini bisa menjadi motivasi bagi anak-anak muda untuk tetap berolahraga. "Dengan berolahraga berarti kita bisa mengurangi kegiatan yang merugikan seperti pengaruh narkoba, kriminal dan kenakalan remaja," kata Sekda Kota Pariaman Yota Balad, kemarin, usai menutup sekaligus menyerahkan Piala Liga Paluah Sore U 35+ yang dijuarai oleh Agthar Madu FC yang diselenggarakan di Stadion Mini Persikatim, Desa Sikapak Timur Kota Pariaman. Pertandingan final antara Agthar Madu FC melawan Piaman FC tersebut dimenangkan oleh Agthar Madu FC dengan skor 2-0.

Sekdako Yota Balad menyebutkan, Liga Paluah Sore U 35+ ini sangat positif karena ini merupakan ajang reuni sekaligus silaturahmi bagi para pemain bola yang ada di Kota Pariaman. "Kita berharap, mudah-mudahan Liga Paluah Sore ini tetap berjalan rutin, kalau bisa minimal sekali 6 bulan dilaksanakan," ujarnya.

Yota Balad juga menyebutkan, pihaknya akan berupaya mencari sponsor karena pertandingan se-

macam ini minim dana, sehingga diharapkan kedepan kegiatan positif ini bisa menjadi kegiatan rutinitas bagi Kota Pariaman.

Senada dengan itu, Ketua Pelaksana, Adek Azhar mengatakan Liga Paluah Sore U 35+ ini terselenggara berkat kerjasama empat tim yaitu Piaman FC, Muger FC, Agthar Madu dan PPS Sunur.

"Pertandingan ini memakai sistem home away, jadi jumlah pertandingan ada enam kali pertandingan. Ada lima lapangan yang kita pakai untuk bertanding yakni Lapangan PPS Sunur, Lapangan Marunggi, COR Sungai Sariak, Lapangan AMS Pauh Pariaman dan Finalnya di Stadion Mini Persikatim Desa Sikapak Timur," terangnya.

Ia juga menyebutkan, pertandingan ini digelar mulai tanggal 28 Januari 2024, dan laga final tanggal 12 Februari 2024. "Pertandingan ini tidak mencari siapa yang juara dan menang namun pertandingan ini sebagai ajang silaturahmi dan untuk kalua paluah (mengeluarkan keringat), sesuai dengan nama turnamennya Liga Paluah Sore," tutupnya mengakhiri. (efa)



SERAHKAN PIALA— Sekda Kota Pariaman Yota Balad saat menyerahkan piala kepada pemenang Piala Liga Paluah Sore U 35+.

efa nurza/posmetro



Tanggal	21 Februari 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnalists	efa

Harian Pagi

KLIPING KORAN

Pos Metro Padang

HARI : Pabu 21 Febuar
TANGGAL : 21 Februari 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pemilu di Pariaman Berjalan Aman dan Kondusif

Laporan:
EFANURZA
Kota Pariaman

PELAKSANAAN Pemilihan Umum (Pemilu) tahun 2024 di Kota Pariaman berjalan aman dan lancar. Pasalnya, Sekda Kota Pariaman, Yota Balad, bersama Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), KPU, dan Bawaslu, monitoring hari pencoblosan Pemilihan Umum (Pemilu) Presiden dan Wakil Presiden dan Pemilihan Legislatif (Pileg) tahun 2024, di beberapa TPS di Kota Pariaman.

Pantauan di lapangan di beberapa TPS dan TPS khusus yang ada di Lapas kelas IIB Pariaman, Yota

Balad menilai bahwa Pemilu di Kota Pariaman berjalan dengan aman, lancar serta kondusif, hal ini dibuktikan dengan tidak adanya kejadian atau hambatan pada proses pencoblosan yang dilihat di tiap TPS yang dikunjungi.

"Setelah kita melakukan monitoring Bersama dengan Forkopimda, Ketua KPU dan Ketua Bawaslu, Pemilu Kota Pariaman dapat dipastikan aman, lancar dan kondusif, hal ini juga sesuai dengan jargon kita dalam setiap pemilu, yaitu Pemilu Badunsanak," kata Sekda Kota Pariaman Yota Balad, kemarin.

Yota Balad juga menyampaikan terimakasih kepada seluruh warga masyarakat Kota Pariaman, yang telah ikut berkontribusi dan berpar-

tisipasi dalam kegiatan pemilu serentak pesta demokrasi di Tahun 2024, untuk memilih pemimpin dan wakil kita untuk 5 tahun nanti.

"Kami mengucapkan terimakasih juga kepada seluruh penyelenggara Pemilu dan jajaran Polri dan TNI yang Bersama-sama dengan pemerintah selalu seayun selangkah, sabiduk sadayuang mewujudkan Pemilu yang aman, damai, kondusif, berintegritas dan bermartabat. Mudah-mudahan ini menjadi keberkahan untuk kita semua," tutupnya.

Sesuai dengan data yang dikeluarkan oleh KPU Kota Pariaman, Jumlah pemilih sebanyak 71.678 orang, dengan rincian laki-laki sebanyak 35.867 orang dan perempuan sebanyak 35.811 o-

rang, dengan jumlah TPS di Kota Pariaman sebanyak 289, tersebar di 4 kecamatan dan 71 desa/ke-lurahan.

Sebelumnya, Yota Balad dan keluarga mencoblos Pemilu Presiden dan Pemilihan Legislatif (Pileg) 2024 di Tempat Pemungutan Suara (TPS) I tepatnya di SD N 17 Desa Kampung Baru, Kecamatan Pariaman Tengah.

Yota Balad yang didampingi sang istri, Yosneli Balad dan anaknya Naufal Hadyan Balad ini, melaksanakan kewajibannya sebagai seorang warga negara yang baik, untuk memberikan hak pilihnya dalam Pemilu Presiden dan Legislatif, baik DPD, DPR RI, DPRD Provinsi dan DPRD Kabupaten/Kota.

Beliau yang hadir tepat



MONITORING— Sekda Kota Pariaman Yota Balad saat monitoring ke masing-masing TPS saat pelaksanaan Pemilu pada 14 Februari lalu.

efa nurza/posmetro

jam 08.10 WIB pagi, dengan berjalan kaki dari kediamannya yang dekat dengan lokasi pencoblosan, dikarenakan masih belum begitu ramai masyarakat yang hadir, langsung menuju meja pendaftaran dan lanjut mencoblos di bilik suara serta memasukannya ke kotak suara yang telah disiapkan oleh petugas KPPS setempat.

"Alhamdulillah, hari ini saya bersama keluarga telah melaksanakan kewajiban sebagai warga negara dengan ikut mencoblos di Pemilu Presiden dan legeslatif tahun 2024 ini, karena yang dipilih ada 5 surat suara, maka diharapkan masyarakat mampu memilih dengan jeli dan teliti," ujarnya.

Dirinya mengingat-

kan, kepada masyarakat yang akan menggunakan hak suaranya, dengan adanya 5 (lima) surat suara yang akan dipilih, memang butuh waktu untuk proses pencoblosan, karena dimulai dari membuka surat suara, lalu mencoblos sampai melipat surat suara dan memasukkan ke dalam kotak suara. (***)

